



gran transcendencia por el impulso de actividad artística que podría generar.

Igualmente, detectamos desde hace tiempo, la descoordinación existente entre las Instituciones responsables en materia de cultura en general y de artes plásticas en particular. El funcionamiento armónico del conjunto beneficiaría a todos y haría posible una política cultural efectiva.

Echamos en falta un salón anual de Arte Contemporáneo, en Aragón. Muestra, que a nuestro entender no habría de ser competitiva si no muy selectiva. Disponiendo de las partidas de presupuesto, que tradicionalmente se destinan a premios, para la confección de un buen catálogo, difusión de la muestra en periódicos de gran tirada nacional; en definitiva en medios de promoción del Salón y de los artistas. Ese sería el mejor premio a los participantes.

Ante la ingente labor de restauración del patrimonio artístico en nuestra Región, echamos en falta un taller de restauración de obras de arte. Podría estar o no vinculado a los museos, pero donde se formarían especialistas. Recuperando trabajos de cantería, escultura, orfebrería pintura, etc.

También tenemos en Aragón, la necesidad de crear una fundación artística, con las técnicas adecuadas, necesaria para el movimiento artístico. Para ello es necesario el interés y la colaboración de las instituciones.

Por último la implantación de una Facultad Superior de Bellas Artes en Aragón, tenemos entidad suficiente para ello y clara a la importancia y transcendencia que este centro universitario tendría en nuestra tierra.

La Asociación Profesional de Artistas Plásticos, una vez más, se ofrece a colaborar, dentro de sus posibilidades, con las Instituciones. Entendiendo el papel fundamental que es-

tas tienen en la actualidad y en el futuro en el panorama autonómico. Otros decimos, que de no ser sensibles las Instituciones a proteger y dar juego a Asociaciones como la nuestra, que daríamos en difícil situación. Porque desde un punto de vista meramente funcional, la Asociación la concebimos como órgano para entenderse con la institución y también para discrepar de la institución y aún para renegar de ella si fuera preciso, siendo que el tejido social de asociaciones semejantes es tan atípicamente gregario, que no soportaría su propia estructura inútil.



Coso, 95 - 3.º izqda.
Telf. 299636
50001 ZARAGOZA
Martes y Jueves
de 7 a 9 (tarde)